



Ignacio Mier se reúne con Marcelo Ebrard y legisladores

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Hoy se llevó a cabo una reunión en donde Ignacio Mier, coordinador de diputados de Morena en la Cámara de Diputados, se reunió con Marcelo Ebrard y con algunos diputados que apoyan al excanciller.

La reunión fue para hacerle saber la intención que tiene de crear su frente: "El camino de México".

Mier comenta que fue una reunión alegre, así la calificó, pero que dentro de Morena no puede haber diferentes movimientos y que es un solo grupo el que está conformado por el PT, Partido Verde y Morena.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADph%5FjHmcAOaA4M&id=75F18D3264FEE48F%216472&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>